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https://www.100test.com/kao_ti2020/282/2021_2022__E8_B6_8A_

E6_8C_AB_E8_B6_8A_E5_c123_282712.htm 刚看完《赢在中国

》节目的总决赛，终于目睹了1000万创业基金到底花落谁家

。其实，我也曾经是报名参赛的选手。但是海选阶段，刚好

是从公司辞职的时候，第一个店铺正在筹备阶段，没有闲暇

时间去顾及太多。报名了之后，就再没有关注，知道某一天

，看到了群里面的人问谁收到108强的入围通知了，我才恍然

大悟，原来初选已经结束了！ 也许有些遗憾，也许有些回味

。不过我没有停止创业的步伐，没有熄灭创业的热情！今年

不行，明年再来！用心作好销售，让明年我们有足够的资本

去证明，我们的创业项目的可行性！感触一：越挫越勇的创

业激情！看完这场决赛，似乎开始的时候就能预感到最后的

结果。因为有过营销资讯的从业经验，经常与企业高层接触

，能理解他们的思维模式，不过我还是很佩服周宇的那股创

劲！还有他身上的那种土狼的创业的热情！的确如同一个评

委所说，周宇更代表中国，他更能代表12万的创业者！越挫

越勇，我也才曾经在自己的成长日记里面提到过这句话。的

确，作为一个白手起家的创业者，我们必须有这种劲头！！

感触二：一个企业不是不可以犯错误，而是不可以犯同样的

错误！ 感触二就是张瑞敏先生说的那句话，每天要先处理的

不是着急的紧手的事情，而是重复出现的问题。一个企业不

是不可以犯错误，而是不可以重复的犯同一个错误。一直很

钦佩海尔的企业文化，从海尔身上也能学到很多东西！而通

过直播感受张总的一席话，又让我恍然顿悟了好多！！感触



三：苦行僧的创业者从一开始就很喜欢浦斌，他的苦行僧的

创业精神。看电视的期间，也给他投了几票。在最后的决赛

里面，他可以说是最年轻的一位。我相信他会有更好的明天

！年轻人创业，作好作苦行僧的心理准备吧！不吃苦中苦，

怎为人上人？浦斌的最后获奖，也是给无数的年轻人以力量

！我们，会走的更快更好！赢在中国，给了无数创业者以激

情，给了无数创业者以力量！回去摩拳擦掌，下个赛季，还

要重新报名！ 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载

。详细请访问 www.100test.com 


